

福島小学校

冬休み作品展

1月28日(木)から玄関ホールにて、冬休み作品展を開催しました。

書物やインターネットなどを使って詳しく調べた宇宙や星、動物や植物、歴史などを模造紙いっぱいにとまとめ、発表しています。また、テーブルの上には、何日もかかって作り上げた工作や手芸なども多く展示されています。

冬休みが終わり、3学期が始まりました。子どもたちは、この作品展で頑張った成果を日頃の学習に発揮しています。



租税教室

1月28日(木)に、役場税務課の方を講師にお招きして、6年生を対象に租税教室が行われました。

税にはどんな種類があるのか、もし税がなかったら社会はどうなるのかなど、説明や映像を通して、私たちの生活に欠かせない税金のしくみや種類、働きなどを学ぶことができました。



干支の置物贈呈式

今年も、町在住の鳴海健児さんより昆布で作った干支の置物をプレゼントしていただきました。水槽の中でサル2匹が木の上で相撲を取ろうとしている様子と北海道新幹線をモチーフにした作品です。児童会の代表が受け取った後、本校の玄関ホールに展示させていただきます。



新入生体験入学

2月4日(木)に、来年少学してくる子ども達の体験入学がありました。

1年生と一緒に、国語の名前を書く勉強や、算数の数字の分だけブロックを出す勉強を行いました。わからないところや、大変なところは1年生が優しく教えてあげ、そして「立派です」と、誉めていました。

1年生は上級生になる自覚が出てきたようです。春が楽しみになってきました。

また、この日の午後には、新入生児童の保護者を対象に入学説明会も行われました。新学期からの学習や生活・健康面や通学に関することなど担当職員から説明がありました。

福島小学校の入学式は4月6日(水)に行われます。



吉岡小学校

校内書き初め大会

1月26日(火)に、校内書き初め大会を実施しました。

1・2年生は教室で、どの子も集中して、硬筆で丁寧に書くことができました。

3年生以上は、体育館に集まり、自分たちで準備を行い、心を整えてから、気持ちを引き締め毛筆に取り組みました。

それぞれの学年の課題となる字を、お手本を見ながら力強く書き、満足いく作品を完成させることができました。片付けについても体育館の床拭きなどを丁寧に行うなど愛校心がみられました。



ふるさとを食べる集会

1月31日(日)に、日曜参観と子供達が楽しみにしている「ふるさとを食べる集会」を開催しました。

稲内老友会やお母さんたちの手ほどきを受け、今年度は、のり巻きとすりみ汁を協力しながら作りました。

子供達は真剣な表情で野菜を切ったり、のり巻きを巻いたりしていました。

この日は、子供達、保護者や地域の方々で、おいしく会食しました。

また、ゲームやクイズなど楽しい交流ができました。ご協力を改めて感謝いたします。

